

Le jour de la Rentrée 2024 au Collège de Lévis

Le 29 août 2024 - Le mercredi 28 août 2024, tous les élèves faisaient leur entrée au Collège de Lévis, marquant ainsi un autre chapitre de l'institution, soit la 172^e rentrée scolaire. C'est la toute première fois que le Collège accueillait plus de 1000 élèves au secondaire. En fait, 1036 élèves étaient présents lors de cette journée historique, et de ce nombre, 250 nouveaux de 1^{re} à 5^e secondaire franchissaient les grandes portes du Collège pour une première fois. Au programme de la journée, les élèves avaient l'occasion de revoir leurs amis dans une fidèle camaraderie, de connaître les membres du personnel et leurs enseignants, de voir l'environnement de leurs nouvelles classes, de prendre le repas du midi dans la cour d'école à l'un des camions de nourriture qui longeaient la Place des Anciens et Anciennes et de participer, en après-midi, aux activités divertissantes organisées par l'équipe-école.

« C'était la fête au Collège ! Tous étaient ravis de se revoir et de revenir enfin dans leur école secondaire », informe le directeur général de l'institution, M. David Lehoux. « L'équipe-école étant maintenant complète, tous les employés sont au travail et je suis très satisfait des améliorations qui ont été apportées à nos infrastructures, nos classes et nos locaux au cours de l'été afin d'accueillir notre belle clientèle. En fait, tout va pour le mieux pour l'année scolaire qui débute », ajoute M. Lehoux.

Par ailleurs, le directeur de 3^e à 5^e secondaire, M. Michaël Marcoux, était fort heureux de cette rentrée 2024 qu'il a qualifiée de grande réussite : « Le beau temps et le plaisir étaient au rendez-vous pour cette journée d'accueil et d'intégration. L'enthousiasme et les sourires de chacune et chacun laissent entrevoir une prochaine année scolaire des plus palpitantes. »

Au sujet du Collège de Lévis

Le Collège de Lévis propose des programmes scolaires mobilisateurs axés sur les sciences, les arts, les sports et les langues. L'établissement regroupe un millier d'élèves et plus d'une cinquantaine d'enseignants dévoués et fervents d'éducation qui ont pour buts la réussite scolaire et l'épanouissement des élèves à tous niveaux afin de leur faire atteindre la plus haute réalisation d'eux-mêmes. Le Collège de Lévis est doté d'installations



de qualité avec une salle de spectacle, un centre sportif complet, un aréna 2 glaces, une agora, une médiathèque, deux salles de classe collaborative, une classe d'art numérique et un studio d'enregistrement, afin d'être une école branchée sur le virage technologique.

Situé au cœur du Vieux-Lévis depuis ses débuts en 1853, ce magnifique édifice patrimonial a accueilli plus de 36 000 élèves et fut l'*alma mater* d'innombrables citoyens et bâtisseurs de Lévis et d'autres régions. Que d'heureux souvenirs qui ont laissé des traces ! Que de belles carrières en tous genres ont été bâties ! Ces murs chargés d'histoire et de traditions ont aussi vu passer plusieurs personnalités québécoises, et tous y restent profondément attachés. Bref, le Collège de Lévis est un véritable milieu de vie qui offre LE SAVOIR, PASSION INCLUSE.

-30-

Source :

Collège de Lévis | Affaires corporatives et communications

François Bilodeau | 418 833-1249, p. 115 | fbilodeau@collegedelevis.qc.ca

